

A N F R A G E von Christian Boesch (FDP, Thalwil)

betreffend Sortierung von Bausperrgut im Kanton Zürich

In der Agglomeration Zürich wurden in den vergangenen drei Jahren zwei Anlagen zur Sortierung von Bausperrgut erstellt, von denen eine mit Geleiseanschluss versehen ist. Obwohl in diesen beiden Anlagen der gesamte Anfall von Bausperrgut in der Agglomeration Zürich sortiert werden könnte, wird immer noch ein erheblicher Teil des Bausperrguts nicht oder primitiv sortiert und in Deponien abgelagert. Dies führt dazu, dass:

1. Lange Transporte auf der Strasse in Kauf genommen werden.
2. Knapper Deponieraum unnötigerweise belastet wird.
3. Geeignetes Material nicht dem Recycling zugeführt wird.

Als Nebenfolge sind die beiden Anlagen ungenügend ausgelastet.

Welche Massnahmen hat der Regierungsrat in Aussicht genommen, um die ökologisch sinnvolle Entsorgung von Bausperrgut sicher zu stellen?

Christian Boesch